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证券代码：002357                          证券简称：富临运业 

 

四川富临运业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                    编号：2014-001 

投资者关系活动

类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

银河证券：交通运输行业分析师周晔 

时间 2014 年 6 月 6 日 

地点 富临集团总经理办公室 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长李亿中、董事会秘书黎昌军、证券部

部长曹洪 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司生产经营情况、成都长运并购项目的进展情

况、同业并购存在问题和应对策略、公司中长期

发展战略等。 

附件清单（如有） 未提供材料 

日期 2014 年 6 月 6 日 
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对方咨询问题 我方回复 

 

根据公司去年年报，公

司 2013 年利润有一定

下滑，而今年公司预计

实现净利润 10,274 万

元，增长幅度较大，公

司将采取哪些保障性

措施？  

 

2013 年公司利润同比下降，主要系当期计提了商誉减

值准备以及确认了老北川车站等土地减值准备所致。这在

公司去年年报中有所描述。而预计今年经营业绩增长较大，

主要还是立足于公司内生性增长，管理向内，挖潜增效，

其中最主要的手段是深入推进营运车辆公司化改造工作，

提升营运客车经营效益。当然，年度经营计划中的经济指

标，只是我们管理团队的奋斗目标，而不是我们对投资者

的实质性承诺。 

 

在公司同业并购方面，

控股股东富临集团给

予了很大支持，我们想

了解一下成都长运并

购项目的进展情况？

将来成都长运装入上

市公司后，对公司业绩

会有怎样的影响？  

公司控股股东富临集团已与成都长运 1798 名自然人

股东中的 1794 人签订了《股权转让协议》（占股份总数

的 99.97%），并完成相应股权转让款项支付；成都长运新

的管理团队已搭建完成并正常运行；当前富临集团正在着

手进行对成都长运资产与业务规范整合工作。待规范整合

完成后，再根据相关监管要求和控股股东的承诺，将成都

长运运输类资产与业务装入上市公司。 

成都长运在四川省乃至西南地区客运行业具有较强的

区域优势和行业影响力，其资产及业务注入公司，将有利

于提升公司行业地位、增强综合竞争力。 

 

 

公司未来在同业并购

方面还有什么打算？ 

外延式扩张一直都是公司发展的有力抓手之一，并且通

过多年的并购实践，积累了丰富的实战经验，培养了一支

专业化的并购团队。将来，公司还将继续沿着这条道路发

展，适时整合业内资源，实现集约化经营，促进公司发展。

 

 

通过公司多个并购项

目，我们发现公司开展

同业并购，其并购效率

由于交通运输企业的历史沿革和行业特点，决定了公司

同业并购时间较长，过程复杂，很多时候需借助控股股东

的力量，采取曲线并购的道路。公司管理层也在积极思考

您所提到的并购效率这个问题，认真探索符合公司发展和
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并不高，对于这点，公

司有没有什么好的思

路和解决办法？ 

 

行业特点的并购模式，比如从传统的股权收购模式转至以

业务整合为主的轻资产扩张等。 

 

 

 

 

据我们了解，随着运力

供应的不断增大，公司

主营业务应该也受到

较大冲击，对此公司有

什么对冲机制和应对

策略？ 

 

当前，铁路特别是城际列车发展迅猛，对我司造成一

定的短期冲击，但由于我司主要客运线路未处于铁路沿线，

同时铁路交通发展带来区间客运周转量增加，反而给我司

短驳运输带来了正面影响。而城市公交的延伸压缩传统客

运市场、私家车的增加以及非法营运的猖獗，才真正给我

司生产经营带来了中长期压力。基于此，促使公司董事会

以及管理层开始认真思索公司未来的战略发展问题。 

公司现拥有营运车辆 4238 台，其中客车 3070 台，客

运站 23 个；每年车站客流量约 3000 万人次，所属客车客

运量近 5000 万人次（不含公交车、出租车）。我们认为这

是公司的一项战略性资源，而且一旦成都长运运输类资产

与业务整体注入后，该项资源还将继续放大。同时我们也

关注到移动互联革新的力量以及对传统行业带来的巨大影

响。因此，公司目前致力于创新发展现有业务，高度重视

拟建车站的规划建设和现有车站的提档升级，逐步建立起

以旅客为中心的移动互联平台，利用信息化手段为旅客提

供更加便捷的服务，我们希望在这方面有所突破。  

大数据、移动互联概念

都是近来资本市场炒

的比较火的题材，对公

司信息化建设方面的

设想，我们也很感兴

趣，能不能具体介绍下

公司今后的运营模

式？ 

   刚才我所讲的信息化建设，是一项庞大、复杂的系统性

工程，目前，公司正在对现有资源进行分析，具体的运作

模式、实现路径都尚在探索当中，具有不确定性，若有实

质性进展，公司会按相关规定及时披露。 


